

Herzlich willkommen im Circo Coraggio!

Du nimmst als einer der Mitarbeiter an der langersehnten Erstaufführung des neuen Programms im Circo Coraggio teil! Voller Energie und mit einem guten Gefühl wolltet ihr in den Abend starten...doch er verlief alles andere als fröhlich. Zunächst gab es einen Diebstahl zu vermelden: Es wurde wieder einmal das Geld aus der Zirkuskasse geplündert! Daraufhin tauchte der Feuerspucker Luigi Flama nicht auf, was eure gesamte Vorstellung auf den Kopf stellen sollte. Doch was folgte war ein einziges Grauen: Der noch junge und unerfahrene Marco Gamello stand kurz vor seinem ersten großen Auftritt – und was für einem! Als großes Finale stand es Marco, der sonst immer das Mauerblümchen im Zirkus gewesen und in den Schatten seines Zwillingsbruders Federico gestellt worden war, zu, sich als menschliche Kanonenkugel einmal quer über die Manege schießen zu lassen...Doch statt das auf einem erhöhten Podest sicher platziertem Landekissen zu treffen, wurde der kleine Italiener gegen das Gerüst katapultiert und kam vor den entsetzten Augen des Publikums um sein Leben. Untersuchungen an der Kanone zeigen, dass sie deutlich verstellt worden war...wurde etwa ein Mord an Marco verübt?!

Der Kreis der Verdächtigen

Diese fünf Personen sind Teil des Programms und die einzigen Leute, die Zugriff auf die Kanone gehabt haben können.

Federico Gamello (23): Der Zwilling von Marco war immer der Erfolgreiche und Beliebte im Zirkus...das genaue Gegenteil seines Bruders! Er macht gemeinsam mit seinem Bruder Akrobatik.

Hans-Peter Kicherl (40): Der Clown ist schon seit 15 Jahren beim Zirkus. Neben seinen Aufführungen verkauft er den Zuschauern Snacks.

Francesca Dressagio (36): Die hübsche Italienerin leitet den Zirkus mittlerweile seit 5 Jahren. Sie ist die Dompteurin des Zirkus und liebt die Tiere über alles, besonders ihren Tiger Demonio.

Katharina Kegel (25): Die sonst so fröhliche Jongleurin ist die Freundin des vermissten Luigi Flama (27). Dass der Feuerschlucker nicht aufgetaucht ist, machte ihr die gesamte Vorstellung über zu schaffen.

Dr. Percival Rabbit (52): Der Brite hat bereits über 14 Fächer studiert, erkannte jedoch letztlich, dass seine Leidenschaft der Zirkus ist. Er ist Magier und verblüfft das Publikum mit seinen Zaubertricks.

Das Opfer, Marco Gamello (23): Der Zwillingsbruder von Federico hatte im Zirkus nie besonders viel zu Lachen. Während sein Bruder nebenbei Manager eines Unternehmens war und den Zirkus eher als Hobby betrachtete, war er für Marco die einzige Möglichkeit, um seinen geringen Lebensunterhalt zu verdienen.